



AUTORIDADES CONFIRMARON QUE SE BUSCARÁ ALBERGAR LA EDICIÓN DE LOS JUEGOS OLÍMPICOS JUVENILES DE 2030, QUE AÚN NO TIENEN SEDE CONFIRMADA

DANIEL PAULINO

Pese al interés que había desde la gestión del anterior canciller mexicano, Marcelo Ebrard, quien había confirmado en junio de 2022 que México buscaría ser el país organizador de los Juegos Olímpicos de 2036 o 2040, autoridades deportivas mexicanas confirmaron ayer que no se continuará en el proceso de selección para tales eventos, por la alta competencia al obtener tal responsabilidad.

María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano destacó que luego de establecer conversaciones con el Comité Olímpico Internacional, México tomó la postura de renunciar a tales aspiraciones, aunque se fijó un nuevo evento como posibilidad para traer al país. "Estamos dando un giro para ver si podemos tener mejor la propuesta de los Juegos Olímpicos de la Juventud, que es donde tendríamos una gran posibilidad. Sería para los juegos previos a 2036".

Con varios países interesados y la candidatura de la India como la que ha tomado mayor fuerza en los últimos meses, las autoridades nacionales prefieren centrarse en un evento con límite de edad y unos Juegos Olímpicos de la Juventud, que apenas en 2026 tendrán su regreso en la ciudad de Dakar, en Senegal, tras la pausa que se

RETIRA MÉXICO INTERÉS OLÍMPICO DE 2036

tuvo desde la edición de Buenos Aires en 2018.

Sobre la posibilidad de sostener una justa continental, ante la cancelación de Barranquilla como organizadora para los Juegos Panamericanos de 2027, Alcalá se limitó a decir que únicamente Nuevo León ha mostrado un interés formal por adquirir dicha responsabilidad, aunque el proceso actual con Panam Sports no ha pasado más allá de pláticas informales

"Se ha comunicado solamente el Estado de Nuevo León para saber qué se requiere, cuales son las necesidades para ser sede. De acuerdo a las fechas de Panam Sports todavía hay algunos días más", agregó.

Tras confirmar una nueva alianza con una marca privada, con el fin de obtener recursos para la delegación mexicana que viajará a París, tanto para Juegos Olímpicos como para Juegos Paralímpicos, la titular del COM destacó la relevancia de su acuerdo, al señalar que dentro del vínculo se llegó a un convenio para que se logre el financiamiento de dos jus-

tas olímpicas y su relación con dicha empresa finalice hasta Los Ángeles 2028.

"El apoyo es para que todos los atletas tengan todas las necesidades cubiertas para estar en Juegos Olímpicos y no se esté sufriendo por temas de logística, de médicos y que ellos estén bien. Y finalizando Olímpicos, para que tengan todo rumbo a sus clasificatorios", apuntó María José.

La presidenta del COM reiteró que el Fideicomiso del Deporte será el encargado de gestionar todos estos apoyos, para que se mantenga una claridad en la repartición que tendrán los apoyos a los atletas mexicanos.

"Los atletas mexicanos hemos demostrado que tenemos la capacidad y mentalidad para competir alrededor del mundo pero sobre todo obteniendo resultados. Este apoyo nos ayudará para continuar con lo más importante que tiene que hacer un atleta que es entrenar", destacó Mayan Oliver, pentatleta mexicana y medallista panamericana.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



21

17/01/2024

LEGISLATIVO



FOTOS GABRIELA ESQUIVEL